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1. (se lever)  Je n´aime pas ………….. tȏt.

2. (se dépêcher)  Vous devez …………..

3. (se reposer)  Tu ne veux pas …………..

4. (se coucher)  Il ne peut pas encore ………….., il doit travailler.

5. (se promener)  Nous allons …………..
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Infinitivní vazby

Ve francouzštině je použití infinitivních vazeb velmi časté.

Použitím infinitivní vazby se vyhneme dvěma stejným podmětům ve větě.

Je lui ai promis de venir. - Slíbil jsem mu, že přijdu.

já já

Je vais à Paris pour visiter le Louvre. - Jedu do Paříže, abych navštívil Louvre.

já já
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Infinitivní vazbu tvoříme i v minulém čase.

Je confirme de l´avoir fait. - Potvrzuji, že jsem to udělal.

Pomocné sloveso v infinitivu 
+ příčestí minulé

Nejčastěji se u infinitivních vazeb používají 

předložky à a de. Ty je třeba učit se spolu 

se slovesem.

• Essayer de +  inf - Je vais essayer de le faire. (Zkusím to udělat.)

• Promettre de + inf - Il a promis de l´apporter. (Slíbil, že to přinese.)

• Demander à q de + inf - Il vous demande de lui téléphoner. (Žádá vás, abyste mu zatelefonoval.)
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Ex.: Qu´est-ce qu´ils ont promis?
Il va conduire Julie à la gare. Il a promis à Julie de la conduire à la gare.

1. Pierre va inviter Sylvie au théâtre.

2. Je vais écrire une lettre à Agnès.

3. Nous allons aider Michel.

4. Tu vas porter les valises de Catherine à la gare.

5. Ils vont apporter une revue française à Dominique.

6. Vous allez assister au mariage d´Annick.
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Sloveso DIRE – říci, říkat

3 sk, nepravidelné sloveso

Je dis nous disons
Tu dis vous disez
Il dit ils disent

J‘ai dit

Je dis que c´est vrai. - Říkám, že je to pravda.

Elle dit qu´il est malade. - Říká, že je nemocný.

C´est elle qui l´a dit. - To ona to řekla.

J´ai dit de le faire. - Řekl jsem, že jsem to udělám.
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